



きらきら

七塚小学校
1年学年だよりNo.12
令和7年12月1日(月)

長いと思っていた2学期もあとわずかになりました。校庭の木々もすっかり葉が落ち、寒い冬が近づいています。子供たちは、休み時間には外で鬼ごっこをしたり、体育館を走り回ったりと元気いっぱい遊んでいます。

これから学期末のまとめに入ります。学校では、学習したことが確実に定着していくように指導していきますので、計算練習や音読などの宿題についてご家庭でも引き続き、ご協力をお願いします。



たくさんの中箱の準備 ありがとうございました

算数科で「かたち」の学習をしました。持ってきた空き箱を高く積み上げたり、仲間分けをしたりしました。その後、図工科「はここでつくったよ」では、箱の形に目を向けながら楽しく作品づくりに取り組みました。材料集めにご協力いただき、ありがとうございました。

家族 de 読書 ありがとうございました

読書の取組にご協力ありがとうございます。本を選ぶときのうれしそうな子供たちの表情や何冊も読んでくる子の姿は、とても意欲的ですばらしいです。お家の楽しい読書のひとときを知ることができ、とても嬉しく思います。

最近では、国語の教科書に出てるお勧めの本をたくさん読もうとする姿が多く見られるようになっています。本好きな子供が増えてきて、とても嬉しいです。



生活科 「じぶんでチャレンジ大さくせん」



12月の生活科では、家族の一員として家の仕事の中から自分でできる仕事を見つけて、進んで取り組む活動をします。子供たちが継続して行えるように、励ましや声かけをお願いします。冬休みの宿題にもつながりますので、ご協力よろしくお願ひいたします。

冬の服装について



- ・コートやカッパズボンなどの防寒具は、見やすく記名し、フックに吊るすためのかけひもをしっかりと付けておいてください。コート等には名前がありますが、手袋やマフラーなどの小物に名前がない場合があるようです。お手数をおかけしますが、記名をお願いします。
- ・天候の悪い日の登下校の際、靴下が濡れることがあります。替えの靴下を袋に入れて、ランドセルの中に入れておいてください。
- ・タイツを着用する時は、黒または紺・^{はい}白でお願いします。ただし、体育時は、発汗のことも考え、タイツを脱いで靴下にはき替えます。その際、はき替えの靴下も持たせてください。
- ・天候や体調に合わせて、寒い場合は長袖の体操服を着るようにしてください。

年長児との交流「あきとなかよし」

かほく市の幼小連携事業の一つとして、木津幼稚園・はまなすこども園の年長児との交流を行っています。幼小の架け橋期を大切にすることで、小学校への期待を高めたり、お兄さん・お姉さんとしての自覚の芽生えを感じたりできる利点があります。

1年生は、一緒に木の実拾いを行った年長さんの喜ぶ顔を思い浮かべながら、一緒に作るおもちゃを考えました。木津幼稚園の年長さんとはおもちゃを作った後、一緒に遊んで楽しむことができました。残念ながら、はまなすこども園との交流は天候等の理由でできなかったのですが、作った秋のおもちゃを園に届ける予定です。